



Mit ausgefallenen Kostümen und viel Elan begeisterte die Heimatbühne Kirchdorf das Publikum.

Foto: Heimatbühne

Sommer

2007

KIRCHDORF (red.). Bestens unterhalten hat die **Heimatbühne Kirchdorf** mit dem Sommerstück „Wer ist hier der Boss?“. Über **1.700 Besucher** wurden im Dorfsaal bei elf Aufführungen gezählt. **Rosi Kals, Rudi Krauß, Erich Maier, Hans-Urs Krause & Co.** überzeugten mit ihrem Spiel, **Mario Brunner** hat perfekt inszeniert. Die Vorbereitungen für das Winterstück „Der Haustyran“ laufen.

Heimatbühne überzeugte,



KIRCHDORF

Premiereerfolg für Heimatbühne

Begeisterten Applaus erntete die Heimatbühne Kirchdorf zur Premiere ihres aktuellen Stücks „Wer ist hier der Boss?“. Bei der schwungvollen Komödie amüsierten sich im ausverkauften Dorfsaal auch mehrere Ehrengäste und Theaterfreunde aus Niederösterreich. „Ich glaube, wir haben mit dieser turbulenten Komödie genau den Geschmack des Publikums getroffen“, freute sich auch Techniker Stefan Wieser. Die nächsten Termine für das Spektakel sind am 13., 20., 27. September sowie am 4., 11., 18. und 25. Oktober, jeweils ab 20.30 Uhr im Dorfsaal Kirchdorf.

„Wer ist hier der Boss“?



Die Heimatbühne Kirchdorf lädt zur neuen Komödie herzlich ein.

Foto: Heimatbühne

KIRCHDORF. Im Herbst werden die Zuschauer im Kirchdorfer Dorfsaal von der Heimatbühne mit der Komödie „Wer ist hier der Boss?“ unterhalten. Termine: 4., 11., 18. und 25. Oktober sowie So, 14. und 21. Oktober, jew. um 20.30 Uhr. Vorverkauf unter Tel. 05352/6933. www.heimatbuehne-kirchdorf.at